



えのしろ

よっかいちしりつみえきたしょうがっこう
四日市市立三重北小学校

れいわ ねん がつ にちほっこう
令和3年6月1日発行

がっこうきょういくもくひょう
学校教育目標
こころゆたかにたくましく、ともに学び合う子どもの育成

ちいさかたかた 地域の方々のステキ♡♡

しんがつき はじ げつ す
新学期が始まって2か月が過ぎました。コロナ禍での子どもたちの学びの保障や継続には、
うんどうかい ほごしゃ りかい きょうりょく しょうちょう
運動会での保護者の方々のご理解とご協力に象徴されるように、あたたかく見守られて
いると感じています。ありがとうございます。♡♡

また、この2か月間で、3年生「たけのこ掘り」、5年生「田植え」2年生「地域探検」。
さらには、英語・音楽・書写・図書ボランティアなどで地域の方々の力をお借りし、充実
した教育活動が行われています。♡♡

今後も、より充実した教育活動を展開できるように、保護者や地
域の方々と連携協力して、子どもたちが「心豊かにたくましく とも
に学び合う子どもの育成」に努めてまいりますので、ご理解とご協
力をお願いします。



よっかいち こども広報 「四日市 こども広報」にたくさんの投稿を！

「四日市 こども広報 5月号」を配付します。

子どもたちにこの広報誌で、四日市市のことについてさらに深く知ってもらおう。そして、
よ 読む力・書く力・考える力をつけようと、平成29年7月に創刊され、2か月に一回発行さ
れています。このこども広報へは、小中学生が投稿する欄があります。しかし、本校では
4月から投稿がないので、少し残念です。「見つけた！四日市おもしろスポット」「こども川柳」
「クイズ四日市データランド」「四日市こども書店」などの投稿ができます。

みなさん！投稿してみてはいかがですか？投稿用紙は、市ホームページ「四日市 こども広
報」からも印刷できます。投稿用紙に必要な内容を書いたら、校長室前にある「投稿箱」に
入れるか、担任の先生に渡すか、こども広報に書いてある編集部あてに郵送することになっ
ています。子どもたちの投稿をお待ちしています。

